

Zusatztermin für „Ehe to'n Utprobeern“

Theatergruppe Kreuzmoor begeistert Publikum mit neuer Komödie

Bollenhagen. Mit großem Erfolg startete die Theatergruppe des Boßelvereins Kreuzmoor in die Theatersaison 2013: Die Premiere von „Ehe to'n Utprobeeren“ fand ein begeistertes Publikum, die Darsteller zeigten einmal mehr ihr Können und brachten die Komödie mit Tempo auf die Bühne. Für Souffleuse Ingrid Tapken gab es nichts zu tun. Belohnt wurden die Akteure schließlich von den Zuschauern mit tosendem Applaus. Im Anschluss wurde dann bis spät in die Nacht die „Aftershow-Party“ gefeiert.

Die Geschichte um Cord Bredendiek (Hendrik Rohde), der den Hof seiner Eltern (Jens Tapken und Gunda Hofer) übernehmen will, bescherte dem



Ordentlich was los bei der „Ehe to'n Utprobeern“: Szenenbild mit Annika Meinen, Hendrik Rohde, Jens Tapken und Gunda Hofer (v.li.) auf der Bühne bei Jabben in Südbollenhagen.

Publikum einen vergnüglichen Theaterabend. Auch die weiteren Rollen waren mit Soni Hofer, Traute Rohde, Dörte Kabernagel, Annika Meinen, Nils Müller, Silke Wiemer und Christoph Müller gut besetzt, dazu waren die Kostüme und die Maske von Inge Höpken passend gewählt.

Alle bislang angesetzten weiteren Vorstellungen sind bereits ausverkauft, daher wurde nun für **Sonntag, 17. Februar**, um 20 Uhr eine Zusatzvorstellung angesetzt. Karten sind bei den bekannten Vorverkaufsstellen zu bekommen („Tintenfass“ in Jaderberg oder Bernhard Hattermann, ☎ 04454/557).

Weitere Infos auch bei Facebook oder unter www.Theatergruppe-Kreuzmoor.de.